



## La santé des lycéens à pas comptés

publié le 11/01/2016

---

### Descriptif :

Au lycée Thomas-Jean-Main, l'expérimentation des 10.000 pas quotidiens livre de premiers enseignements et débouche déjà sur des actions santé.

---

Accédez à l'intégralité de cet article sur [www.lanouvellerepublique.fr](http://www.lanouvellerepublique.fr)

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Contenus/Articles/2016/01/04/La-sante-des-lyceens-a-pas-comptes-2582136>

Nous vous invitons si vous possédez des comptes FACEBOOK à venir laisser quelques petits commentaires sur le site FACEBOOK de l'UNSS Régionale qui a relayé l'article paru lundi dans la Nouvelle République sur notre projet (vous le reconnaîtrez grâce à la photo du step ensemble avec les tee-shirts orange)

<https://www.facebook.com/Service-R%C3%A9gional-UNSS-Poitiers-781282241969588/timeline/>



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**